



Canadian Pork Council  
Conseil canadien du porc

## **Les producteurs de porcs mettront à l'étude les programmes de fixation des prix à terme comme outil de gestion des risques opérationnels**

**10 juillet 2015 (Ottawa)** – Le Conseil canadien du porc (CCP) se réjouit de l'annonce faite aujourd'hui par le président du Comité permanent de l'agriculture et député de Lambton-Kent-Middlesex, Bev Shipley. M. Shipley a annoncé, au nom de l'honorable Gerry Ritz, ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire Canada, le financement du projet d'analyse par le Conseil des programmes de couverture de l'industrie porcine dans le cadre du volet de R et D des initiatives Agri-risques. Le vice-président du CCP, Bill Wymenga, s'est joint à Bev Shipley pour cet événement au bureau des Producteurs de porc de l'Ontario à Guelph, en Ontario.

« En l'absence d'un éventail d'outils et de stratégies de gestion des risques, les producteurs de porcs doivent surmonter un ensemble de risques financiers et autres liés à la production et au marché qui peuvent nuire à la prospérité de leur ferme. Ce projet examinera la possibilité d'instaurer un programme pour atténuer les risques liés aux appels de marge afin que la couverture devienne un outil utile et utilisé pour la gestion des risques », a déclaré le vice-président du CCP, Bill Wymenga.

Bien que les producteurs aient actuellement accès à des outils de couverture pour les marchés à terme, ils se heurtent à certains obstacles. Ce projet recueillera des statistiques sur les options actuelles de programmes de fixation des prix à terme sur différents marchés au Canada et sur la demande prévue à l'égard d'un programme. Le CCP, en partenariat avec ses membres provinciaux, espère ainsi mieux comprendre les raisons qui poussent les producteurs canadiens à moins recourir aux options de couverture et aux stratégies de gestion des risques que leurs homologues américains. Le projet vise à développer la structure d'un programme qui atténuerait les risques liés aux appels de marge et qui compléterait les outils existants de gestion des risques.

« Je me réjouis de la réalisation de ce projet en raison de la nature cyclique des marchés du porc, a ajouté le président du CCP, Rick Bergmann. Il y a longtemps que les gouvernements et l'industrie porcine cherchent et visent à développer un outil efficace de gestion des risques qui serait adopté par les producteurs. »

Le CCP représente l'ensemble des producteurs de porcs du Canada. Le Conseil est une fédération qui regroupe neuf associations provinciales du secteur porcin. Ses activités visent à assurer le dynamisme et la prospérité de l'industrie du porc au Canada.

Personne-ressource pour les médias :

Gary Stordy  
Directeur des relations publiques  
Conseil canadien du porc  
Tél. : 613-236-9239, poste 277